



Velobörse

Riesiges Angebot an Velos

Am 7. April fand zusammen mit dem Kinderflohmarkt des Elternvereins die jährliche Velobörse statt. Dieser Anlass wird immer beliebter und profitierte wieder vom Wetterglück. Das Angebot an Rädern für Gross und Klein war attraktiver denn je.

Punkt 14 Uhr standen 137 Velos in Reih und Glied und warteten auf die Kundschaft. Vom Einrad bis zum Mountainbike, vom Kindervelo mit Stützrädern bis zum Rennrad reichte das Angebot. Zwei Stunden später hatten 59 Zweiräder den Besitzer gewechselt. Für elf Velos musste sogar eine Auktion durchgeführt werden, weil es mehrere Interessenten gab. Statt im Keller den Platz zu versperren, werden diese Velos nun wieder genutzt. Der von den Grünen und Grünliberalen organisierte Event ist ein echter Win-win-Anlass für alle und erhielt viel Lob für die perfekte Organisation. Zur guten Stimmung auf dem Schulhausplatz trugen auch die vielen Kinder im Kindergarten- oder im



Fast 140 Velos standen an der Velobörse zum Verkauf.

Willy Prinse

Primarschulalter bei. Sie kamen mit Wolldecken und präsentierten darauf ihre Spielsachen, Bücher, Kleider und vieles mehr im besten Licht. So konnten sie sich im Verkaufen, Handeln und Tau-

schen üben und mit dem Erlös ihr Taschengeld aufbessern. Langweilig wurde es nie mit all den Spielsachen. Sehr beliebt war auch der Zuckerwattenstand, das neue Angebot des Elternvereins. e.

Velobörse und Kinderflohmarkt

